Barcelona, 15 de marzo de 1953

Sr. Don Gabriel Cortés PALMA DE MALLORCA

Distinguido Señor .-

Contesto a su emable carta del 9 del actual, relativa a la posibilidad de que diera una conferencia en el "Circulo Mallorquín". Realmente, tal era mi intención hace unos meses, y en este sentido acepté las sugerencias de nuestro común amigo Sr. Salvador Pons. Pero últimamente, y a causa de una crisis de desgaste nervioso, los médicos me han condenado a un ostraciamo absoluto durante unos cuantos meses. Este inconveniente me apena en primerísimo lugar, puesto que apenas me importa haber tenido que rescindir varios compromisos con universidades del extranjero para el próximo abril. Elevo a esa isla en el corazón y me hubiera gustado estrechar lazos con la intelectualidad de la misma.

Esperamos que ese contacto sea próximo. Mientras tanto, le ruego acepte el testimonio de mi consideración personal más distinguida